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      Аннотация

    
        
          Отчет 56 страницы, 15 рисунки, 2 Таблицы. Темой исследования является разработка модуля ультразвукового измерителя расстояния на ПЛИС. Цель работы — Понять характеристики ультразвукового датчика HC-SR04,отладочной платы Digilent Nexys 3,семисегментных индикаторыхов и принцип работы модуля ультразвукового измерителя расстояния. Использовать Verilog HDL язык для разработки и симулирования модулей. Поскольку ультразвуковые измерения имеют высокую точность, низкую стоимость и стабильную производительность, технология ультразвукового измерения широко используется в повседневной работе и жизни людей. Например, ультразвуковой измерителя расстояния может использоваться для измерения фиксированного уровня или уровня жидкости. Поэтому в этом отчете был разработан ультразвуковой дальномер, который может измерять диапазон 0-7 м. Единица измерения расстояния мм.
        

        
          Report 56 pages, 16 figures. 2 tables. The theme of the study is the development of the module of an ultrasonic distance meter on the FPGA. Objective - To understand the characteristics of the HC-SR04 ultrasonic sensor, Digilent Nexys 3 debug board, seven-segment indicators and the principle of operation of the ultrasonic distance meter module. Use Verilog HDL language for module development and simulate. Since ultrasonic measurements have high accuracy, low cost and stable performance, ultrasonic measurement technology is widely used in everyday work and people's lives. For example, an ultrasonic distance meter can be used to measure a fixed level or liquid level. Therefore, in this report, an ultrasonic rangefinder was developed that can measure a range of 0-7 m. The unit of measurement for distance is mm.
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